EDITORIAL



Suplemento Clínico Multidisciplinario: Llamado a los autores

Multidisciplinary Clinical Supplement: Call for authors

Los suplementos son recopilaciones de artículos que abordan temas relacionados, se publican como un número separado de la revista o como parte de un número regular y pueden estar financiados por fuentes distintas de la editorial de la revista.1 En los últimos 25 años la Revista Médica Hondureña (RMH) ha publicado suplementos respondiendo a diferentes motivos. Con frecuencia un suplemento conmemora un aniversario del Colegio Médico de Honduras (CMH) o de la RMH. Desde el año 2003 se publica un suplemento para compartir el programa y compendio de resúmenes del Congreso Médico Nacional y en diferentes ocasiones para compartir el programa y compendio de resúmenes o artículos relacionados a congresos internacionales que tuvieron lugar en Honduras. Más recientemente, en el año 2021, se publicó el Suplemento Clínico Multidisciplinario, el cual se ha establecido como una estrategia de divulgación científica periódica de la RMH para ser publicado cada dos años.²

En vista de que la RMH actualmente cuenta con un formato de publicación semestral, incluye solamente dos números por volumen los cuales se preparan en base a un número definido de artículos con el propósito de mantener las características bibliométricas ideales de una publicación igual o superior a 50% de articulos originales por número, entre artículos científicos y casos clínicos. La publicación del Suplemento Clínico Multidisciplinario brinda una valiosa oportunidad tanto a la Revista como a los autores de aumentar la capacidad de publicación ética y de calidad. El presente Suplemento incluye artículos tipo caso clínico, imagen en la práctica clínica, historia de la medicina y opinión. La temática abordada es diversa y con un enfoque clínico multidisciplinario, así como una orientación de salud pública. El próximo Suplemento Clínico Multidisciplinario se publicará en el año 2025 por lo que hacemos un llamado a los autores para participar con sus publicaciones. El Suplemento se conforma por todos los tipos de artículos que publica la RMH, excepto articulos originales y comunicación corta, los cuales se reservan para los números regulares.

Los autores deben revisar las instrucciones para autores vigentes.³ Este es el principal factor que agiliza una publicación científica. Cuando se reciben documentos preparados sin tomar en cuenta las instrucciones para autor, tanto en el formato como en el contenido, ocasiona un retraso en el proceso editorial. La

Recibido: 02-12-2023 Aceptado: 04-12-2023 Primera vez publicado en línea: 05-12-2023 Dirigir correspondencia a: Jackeline Alger, MD, PhD Correo electrónico: jackelinealger@gmail.com

DECLARACIÓN DE RELACIONES Y ACTIVIDADES FINANCIERAS Y NO FINANCIERAS: Ninguna.

DECLARACIÓN DE CONFLICTOS DE INTERÉS: Ninguna.

RMH cuenta con una diversidad de recursos para los autores, orientados a fortalecer capacidades y facilitar los procesos editoriales, por lo que extendemos una amplia invitación a conocerlos y utilizarlos (https://revistamedicahondurena.hn/ autores/recursos-para-autores/). Asimismo, la RMH proporciona a los autores interesados la oportunidad de hacer uso de las sesiones de mentoría brindadas por editores miembros del Cuerpo Editorial. También es importante disponer de recursos de información confiables, gratuitos y de fácil acceso, pero es necesario saber cómo identificarlos. Para ello el CMH pone a disposición de todo el gremio médico el acceso a los recursos Reseach4Life (https://www.research4life.org/es/) a través de su aula virtual (http://elearning.colegiomedico.hn/moodle/). Estos contenidos contribuyen no solo a facilitar la publicación científica para los autores, sino que son una fuente de información que mejoran la asistencia clínica, la salud pública y la enseñanza, en ámbitos que van más allá de la salud, que incluyen la agricultura, el medio ambiente y otras ciencias de la vida, físicas y sociales.

Durante el proceso de fortalecimiento de la RMH iniciado en el año 2019 y que cumple su primer lustro, nos complace compartir con todos los actores del ecosistema de publicación del CMH y colaboradores de la RMH, todos estos recursos y estrategias de divulgación científica. ¡Están todos cordialmente invitados a atender el llamado a participar en el próximo Suplemento Clínico Multidisciplinario de la RMH!

Jackeline Alger, MD, PhD https://orcid.org/0000-0001-9244-0668 Directora

Revista Médica Hondureña

REFERENCIAS

- International Committee of Medical Journal Editors. Recommendations for the conduct, reporting, editing and publication of scholarly work in medical journals. Supplements, Theme Issues, and Special Series. [Internet]. SI: ICMJE; 2023. [citado 2 diciembre 2023]; Disponible en: https://www.icmje. org/recommendations/browse/publishing-and-editorial-issues/supplementstheme-issues-and-special-series.html
- Codina HI. Un año enfrentando y conociendo la COVID-19. Rev Méd Hondur. 2021;89(Sup 1):6.
- Revista Médica Hondureña. Instrucciones para Autores. Rev Méd Hondur [Internet]. 2023 [citado 2 diciembre 2023]; 91(1):68-75. Disponible en: https://revistamedicahondurena.hn/autores/instrucciones-para-los-autores/

Forma de citar: Alger J. Suplemento Clínico Multidisciplinario: Llamado a los autores. Rev Méd Hondur. 2023; 91 (Sup. 2): S7. DOI: https://doi.org/10.5377/rmh.v91iSupl.2.17237

© 2023 Autor(es). Artículo de acceso abierto bajo la licencia https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.es